



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## ¿Eres más atractivo que tu pareja? Probablemente vuestra relación termine

¿Qué es lo que realmente nos atrae hacia una persona? ¿Cómo decidimos quién es nuestra pareja ideal? Y, lo más intrigante, ¿existen personas fuera de nuestro alcance? Estas preguntas generan un gran interés, y aunque todos tendemos a admirar la belleza física, la realidad nos muestra que las relaciones exitosas se forman entre personas de diversas características.

A pesar de la atracción natural hacia la belleza convencional, vemos parejas de todos los tipos disfrutar de relaciones satisfactorias. Esta observación podría explicarse con la hipótesis del emparejamiento selectivo de Elaine Walster, una psicóloga social pionera en el estudio de las relaciones humanas.

Walster propuso que tendemos a emparejarnos con personas que percibimos como similares a nosotros en términos de atractivo físico. Esta teoría sugiere que buscamos un equilibrio en nuestras relaciones, donde la igualdad en el atractivo facilita la conexión y la compatibilidad.

La apariencia física tiene un impacto signific

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |